
1 

 

平成３０年度 第３回教育研究評議会議事要旨 

 

１．日 時  平成３０年６月６日（水）１３：３０～１４：３５ 

２．場 所  百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  学長，理事（教育・財務担当），理事（研究・産学連携担当）， 

理事（国際・評価担当） 

副学長（入試・広報担当），副学長（情報担当）， 

副学長（男女共同参画・社会連携担当） 

工学研究院長，情報工学研究院長，生命体工学研究科長，教養教育院長，

副工学研究院長（副工学府長），副工学研究院長（副工学部長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学部長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学府長），副生命体工学研究科長， 

次世代ﾊﾟﾜｰｴﾚｸﾄﾛﾆｸｽ研究ｾﾝﾀｰ長 

４．列席者  羽野監事 

 

５．議事要旨確認 

平成３０年度第２回（平成３０年５月９日）の議事要旨（案）について確認が行わ

れ，了承された。 

 

６．報告事項 

（１）客員准教授の称号授与について           （資料１，別綴資料１） 

   理事（研究・産学連携担当）から，６月６日付けで１名に客員准教授の称号を授 

与することについて，報告があった。 

 

（２）公的研究費リスク別対応計画（平成３０年度）の制定について   （資料２） 

理事（研究・産学連携担当）から，平成３０年度の公的研究費リスク別対応計画

を制定したことについて，報告があった。 

 

（３）部局間交流協定等の締結について                 （資料３） 

生命体工学研究科長から，次の大学と部局間交流協定等を締結したことについて，

報告があった。 

①生命体工学研究科とインド工科大学インドール校（インド・更新） 

 

７．審議事項 

（１）不正防止対策実施計画（平成３０年度）の制定について      （資料４) 

理事（研究・産学連携担当）から，平成３０年度の九州工業大学不正防止対策実 

施計画（案）の制定について説明があり，審議の結果，了承された。 
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（２）平成 29 事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について （資料５) 

理事（国際・評価担当）から，平成 29 事業年度に係る業務の実績に関する報告書 

（案）について説明があり，審議の結果，了承された。 

今後，経営協議会及び役員会の審議を経た上で，６月末日に文部科学省に提出す 

  る旨発言があった。 

 

（３）大学間国際交流協定の締結について               （資料６） 

理事（国際・評価担当）から，次の大学との大学間国際交流協定等を締結するこ

とについて説明があり，審議の結果，了承された。 

①ブータン王立大学科学技術カレッジ（ブータン・新規） 

   ②ハノイ科学技術大学（ベトナム・新規） 

   ③トゥンク・アブドゥル・ラーマン大学（マレーシア・新規） 

   ④マレーシア科学大学（マレーシア・新規，交流合意細則の改正） 

 

（４）福岡県既成住宅地まちづくり実践事業に関する協定書（案）について（資料７） 

   総務課長から，福岡県既成住宅地まちづくり実践事業に関する協定書の締結につ 

いて，説明があり，審議の結果，了承された。 

 

（５）組織及び職名の英語表記に関する規程の改正について       （資料８） 

   総務課長から，平成３０年４月に事務局廃止，機構設置及び理事の担当変更に伴

う英語表記に関する規程を一部改正することについて説明があり，審議の結果，了

承され，役員会に付議することとした。 

 

（６）教育職員選考委員会の設置に伴う委員の選出について      （資料９） 

学長から，本日の役員会で設置が決定された教育職員選考委員会のうち，教育研

究評議会が指名する委員の選出について説明があり，審議の結果，次のとおり了承

された。 

①教養教育院 人文社会系 准教授または講師 １名（テニュア制） 

   〔延山 英沢 理事，横野 照尚 理事〕 

 

（７）教育職員に関する昇任適格審査委員会の設置について     （別綴資料２） 

学長から，昇任適格審査委員会の設置及び委員の選出について説明があり，審議

の結果，了承された。 

①情報工学研究院 システム創成情報工学研究系 システム制御部門 

 准教授 １名 

〔三谷 康範 理事，西野 和典 教授〕 
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９．その他 

（１）３派遣プログラム参加者募集説明会について 

   学長から，学生対象とした３派遣プログラム参加者募集説明会への参加状況の報

告があり，学生の海外派遣が増えるよう，教員から学生への周知及び協力の要請が

あった。 

 

 

（２）共同研究講座の受入等に係る協力等について 

   理事（研究・産学連携担当）から，共同研究講座の増加に伴い，居室等が不足す

ることが想定されるので，各キャンパスにおいて，共同研究講座の受入等において

協力いただきたい旨要請があった。 

   学長からも，今後も共同研究講座の受入に向けて，受入体制整備及び新規の講座

開設への協力要請があった。 

 

（３）生命体工学研究科入試説明会について 

   生命体工学研究科長から，７月に，各キャンパスにおいて生命体工学研究科入試

説明会を実施するので，学生への周知及び協力の要請があった。 

 

（４）教育研究評議会の次回開催日について 

７月４日（水）午後１時３０分から百周年中村記念館特別会議室で開催する予定。 


